

活動レポート

小池 ゆうや

上尾市議会議員



KOIKE YUYA, Ageo City Coucilor Report 2022.03

03

小池ゆうやの活動について
ご報告いたします。

議会スケジュール

令和4年度6月定例会

6月7日（火）開会
6月16日～（木）一般質問
6月27日（月）閉会
※一般質問登壇予定。

今回のポイント

【Pickup!!】令和4年度予算のポイント

令和4年度上尾市一般会計予算案が可決!! ポストコロナを見据え「通常モード」へ。

【Pickup!!】令和4年度3月議会一般質問

上尾市政に発信!! 小池が3月議会で行った「8個の要望」まとめ。

【コラム】初めての一般質問を終えて

「批判より提案を。キミはどうしたい?」小池が大切にしている考え方。

小池ゆうや 後援会事務所

〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-10-3
TEL. 048-671-7789 FAX. 048-672-8579
yuyakoik@gmail.com

政策の詳細をインターネットで
確認することもできます。

小池ゆうや



小池ゆうや公式 HP

小池ゆうやの /

公式HPは 小池ゆうや / 検索!!

SNS公式アカウント



Line



facebook



twitter

日々の活動や市政ニュースをお届けしています。
気軽にフォローして下さい♪

小池ゆうや後援会では、
入会いただける方を募集しています。

本会は、小池ゆうやの政治活動を後援することにより、
上尾市の発展と上尾市民生活の向上を図ることを目的とします。
また本会は、会費または、寄附金及び賛助金で運営されます。

趣旨にご賛同いただけましたら、
「小池ゆうや後援会事務所」までお問合せ下さい。

小池ゆうやコラム

私が大切にしている考え方
「批判より提案を。キミはどうしたい?」

令和4年度3月議会では、初の市政に対する一般質問を行いました。上尾市の場合、制限時間は60分。今回は大きく4つの項目について質問させていただきました。（詳細は裏面にて）。質問に対して丁寧に対応いただいた市職員の皆様には、改めて感謝申し上げます。

初めての一般質問を終えての率直な感想としては、「非常に勉強になつた」ということです。質問したいことは山ほどありました。が、私自身「なぜこの質問をするべきか」「どんなことを課題と捉えているのか」といった背景や根拠を自問自答し、たくさん気づきやアイデアを得ることができます。そして、お忙しい中たなづしながら、準備を進めていく中で生まれた感情は「感謝」がありました。「この感謝を何かしらの形でお返したい」そう考えたときに思い出したのは、私が以前務めていた企業の行動指針です。それが、「批判より提案を。キミはどうしたい?」というものでした。いただいた答弁を、具体的な提案に繋げることが、時間をかけて対応していただいた皆様への恩返しになると感じました。結果それが、上尾市のためになるのがベストでしょう。

地方議会は二元代表制の一翼を担い、行政のチェックをすることが職務です。そして、私はここに2種類のチェックがあると思っています。一つ目は「確認」です。これは、「ちゃんとできているか」「漏れがないか」として、議論を発展させるためにも「課題抽出」です。誰でも「出来ていないこと」や「やりたいけど出来ないこと」を表に出すのは気が引けるものでしょ。の課題抽出の質問こそ、次に繋がる意義あるものになります。とはいっても、「課題抽出」の質問に特化していくことが必要です。例えば、今回の私の保健所関連の質問では、まづ鴻巣保健所の現状や保健所設置の要であり難しいものです。そして、こと一般質問という場においては、より議論を発展させた手法を使い分けることは、とても重要なことがあります。そこで、こと一般質問として、この2つの質問について、「課題抽出」の質問に特化していく必要があります。つまり、この2つの質問



コロナ禍が長期化し、デジタル化が進んだとはいえ、人と人の繋がりは希薄化していると言わざるを得ない状況です。ワクチン贊否の意見など見ても価値観の分断が起きているといえます。そんな今だからこそ「批判より提案を。キミはどうしたい?」と今一度自身に問い合わせてはいかがでしょうか。私もこのことを忘れず日々活動して参ります。

これまで議員としての考えを記載してきましたが、「批判より提案を」の考え方は、仕事や家庭など普段のコミュニケーションでも大切です。この一般質問は、大変勉強になりました。相手のことを本当に思いやれば、相手の悩みや相談事を自分事化しながら解決しようと知恵を絞るでしょう。

これまで議員としての考えを記載してきましたが、「批判より提案を」の考え方は、仕事や家庭など普段のコミュニケーションでも大切です。この一般質問は、大変勉強になりました。相手のことを本当に思いやれば、相手の悩みや相談事を自分事化しながら解決しようと知恵を絞るでしょう。

これまで議員としての考えを記載してきましたが、「批判より提案を」の考え方は、仕事や家庭など普段のコミュニケーションでも大切です。この一般質問は、大変勉強になりました。相手のことを本当に思いやれば、相手の悩みや相談事を自分事化しながら解決しようと知恵を絞るでしょう。



